



Finale du Concours CGénial Collège

publié le 10/02/2012

Pour la première édition de CGénial Collège, l'académie de Poitiers a sélectionné dix projets pour participer à la finale académique qui se tiendra le jeudi 18 avril à l'IRIAF à Niort dont Le projet "Au menu ce soir" du collège René Cassin de l'Isle Jourdain qui explore quelques expériences de cuisine moléculaire en partant de l'analyse de "phénomènes curieux" en cuisine. A suivre...

=> [lien vers le portail sciences](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.